
“Analizziamo più da vicino!”

Il progetto scelto dal team SportivaMente riguarda i lavori di adeguamento degli impianti sportivi di 
via delle Aie, questo progetto riguarda l'inclusione sociale e i servizi per la qualità della vita e 
l'attrattività territoriale.
Il progetto è stato finanziato per un totale di € 200.000,00  di cui € 150.000,00 finanziati dal fondo per 
lo sviluppo e la coesione 2007-2013 ; mentre il restante €50.000,00 dal comune di Decimomannu.
Il solo e unico pagamento effettuato risale al 10 Dicembre 2012 e corrisponde a € 10.838,97.
L'inizio previsto dei lavori risulta avvenuto il 03 Novembre 2015 e corrisponde all'inizio effettivo, la 
fine prevista per il 30 Novembre 2017 non si è ancora verificata .
L’appalto è stato aggiudicato mediante concorso, alla Ditta Tro.Lux di Trogu P.I Paolo con sede in via 
Gardini presso Cagliari.
Le figure del grafico 1 e 2 illustrano lo stato attuale  dei finanziamenti  e dei pagamenti così come 
riportati dal portale di Open Coesione. 
In base ai dati che abbiamo trovato possiamo dedurre che i pagamenti sono stati effettuati solo al 5% . 
Inizialmente ci siamo posti delle domande riguardo ai finanziamenti , e sul perché il progetto non sia 
ancora stato completato con i fondi stanziati da vari enti. A tal proposito grazie a fonti istituzionali 
siamo venuti a conoscenza dell’ammontare dei pagamenti effettivi. Per capire il perché i lavori si siano 
interrotti abbiamo già preso contatti con l’amministrazione comunale di Decimomannu, in particolare 
con l’ingegnere che si occupa del progetto, prossimamente organizzeremo un incontro finalizzato 
all’acquisizione dei nuovi dati.
Il nostro progetto, organizzato con i Direct Regione Sardegna, è stato esposto in occasione dell’evento 
del  7 Febbraio  2018 (#SAA2018) presso l’istituto “Primo Levi”.  Hanno partecipato varie scuole di 
ASOC 2017/2018 della Sardegna: ITS Primo Levi Quartu Sant’Elena; ITS Enrico Mattei 
Decimomannu; IPSSC Alessandro Volta Nuoro; ITC G.A. Pischedda Bosa; LC Giorgio Asproni Nuoro;
LL Gramsci-Amaldi Carbonia; LS Enrico Fermi Nuoro.
Il saluto all’assemblea è stato dato dal D.S. Massimo Siddi del Levi. Hanno introdotto i lavori il 
dr.Antonello Ghessa – EDIC “Regione Sardegna”; dr. Salvatore Boeddu – EDIC “Comune di Nuoro”; 
dott.ssa Elena Catte – Referente comunicazione P.O. FESR Regione Sardegna 2014/2020.
poi si è parlato degli Open Data e per concludere ogni scuola ha presentato il rispettivo progetto.


